



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München,
81671 München

J20 Grundsatzangelegenheiten
BAU-J20

An
Bezirksausschuss 16
Thomas Kauer
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon: [REDACTED]
Telefax: [REDACTED]
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40

[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
02.12.2024

Anfrage zur Sicherheit der Hochäckerbrücke

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07089 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 16 Ramersdorf-Perlach
vom 10.10.2024

Sehr geehrter Herr Kauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

im o. g. Antrag wird das Baureferat gebeten, bei der Autobahndirektion-Süd nachzufragen,
wann die Hochäckerbrücke saniert wird.

Zu Ihrem Antrag möchten wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Baureferat verweist hiermit auf den Beschluss des Stadtrates im Bauausschuss vom 10.10.2023 "Bauprogramm Barrierefreie Querungen im Fuß- und Radverkehr - Sachstandsbericht" (Sitzungsvorlage Nr. 20 26 / V 05510). Das Brückenbauwerk überführt die Hochäckerstraße über die Autobahn BAB 8 und befindet sich in der Baulast der Autobahn GmbH. Es ist in Zusammenarbeit mit der Autobahn GmbH der Ersatzneubau des Überführungsbauwerks an der Hochäckerstraße vorgesehen.

Gemäß Beschluss ist im Rahmen der erforderlichen Planungsvereinbarung das weitere Vorgehen zur Planung und zur Bauausführung festzulegen. Zudem ist die neue Straßenraumaufteilung der Hochäckerstraße westlich und östlich des neuen Brückenbauwerkes ganzheitlich zu betrachten und durch das Mobilitätsreferat festzulegen. Insbesondere ist noch die westliche Anbindung der Hochäckerstraße an die Brücke über die BAB 8 durch das Mobilitätsreferat zu klären.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Die Machbarkeitsstudie zum Ersatzneubau des Überführungsbaus ist abgeschlossen. Das Baureferat steht in Kontakt mit der Autobahn GmbH. Als nächster Schritt wird eine Planungsvereinbarung zum Ersatzneubau mit der Autobahn GmbH vorbereitet. Eine Stadtratsbefassung zur Entscheidung über das Ergebnis der Machbarkeitsstudie und zum weiteren Vorgehen ist im Jahre 2025 vorgesehen, ohne dass die Klärung durch das Mobilitätsreferat an der Westseite noch abgewartet werden muss.

Die genannte Beschlussvorlage können Sie im Rats-Informations-System im Internet (www.risi.muenchen.de) aufrufen.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

